

## **Ganó Ian Reutemann en la final del Top Race V6 en el autódromo rionegrino Ciudad de Viedma (VER 10 FOTOS)**



### **VER AQUI 10 FOTOS**

El santafesino de la localidad de Humboldt Ian Reutemann, con Toyota Lexus, ganó hoy en el Top Race V6, que por la tercera fecha del campeonato de la especialidad se disputó en el autódromo rionegrino Ciudad de Viedma, con el atractivo de recarga obligada de combustible.

Secundaron al oriundo de Humboldt al cabo de los 40 minutos más una vuelta, el arrecifeño Luis José Di Palma (Fiat Cronos) y el cordobés de Almafuerte, Marcelo Ciarrocchi (Ford Mondeo).

Detrás llegaron el rionegrino Facundo Aldrichetti (Lexus), el porteño Lucas Guerra (Mondeo), el sanjuanino Ariel Persia (Cruze), el pinamarense Jorge Barrio (Cruze), y el mendocino Nicolás Palau (Lexus).

En el Top Race Series triunfó el local Benjamín Ochoa (Mercedes), escoltado por Oscar Sánchez (Fiat Cronos) y el bonaerense Emmanuel Pérez Bravo (Cruze), al cabo de los 25 minutos de carrera más una vuelta.

El santafesino Franco Beatini (Mercedes) ganó la carrera de Top Race Junior que tuvo como escoltas al local Luciano Van Doorn y al cordobés Carlos Guttlein, los dos con Mercedes, después de los 20 minutos de competencia más una vuelta.

Con tres competencias disputadas, el campeonato del Top Race Junior lo comanda el santafesino Franco Beatini (Mercedes), con 58 puntos, seguido por el uruguayo Marcel Bonnin (Mercedes), 51, y el tigrense Agustín Joseph (Cruze) 49.

En Top Race Series lidera el torneo el chaqueño Oscar Sánchez (Fiat Cronos), con 82 puntos, seguido por el sanjuanino Ariel Persia (Mercedes), 72.

En Top Race V6 está al frente de las posiciones Ciarrocchi con 79 puntos, seguido por Ian Reutemann con 72, y el delvisense Diego Azar (Lexus), 69.

La cuarta fecha del Top Race se correrá el 15 de mayo en el Parque Provincia de Neuquén.

